

Bründlmayer & Co. in der Hofburg

Falstaff lud zur edlen »Weißweingala 2015«

Spritzig. Die 120 besten heimischen Weingüter präsentierten dieser Tage ihre Top-Weißweine im Rahmen der Falstaff Weißweingala in der Wiener Hofburg. Dabei wurde Traisental-Winzer **Markus Huber** von Falstaff-Herausgeber **Wolfgang Rosam** zum „Winzer des Jahres“ gekürt. Für den besten Grünen Veltliner wurde **Bernhard Ott** ausgezeichnet. Durch die Siegerehrung führte Puls-4-Beauty **Silvia Schneider**.



Gewinner: Bernhard Ott.



Markus Huber (l.) wurde von Peter Moser ausgezeichnet.



Moderatorin Silvia Schneider im Talk mit Herbert Schultes.

Getty, Falstaff, Philipp Liparski, Bruma